

“Castilla-La Mancha necesita otro rumbo”

Inmaculada Palacios, que va en el nº 6 en la lista del PSOE por Ciudad Real, critica la política educativa del Gobierno del PP

ELPERIÓDICO

Inmaculada Palacios concurre en el número 6 de la candidatura del PSOE a las Cortes Regionales por la provincia de Ciudad Real. Ella agradece la confianza que supone su elección y espera responder “con responsabilidad y con trabajo porque a partir del 24 de mayo debe haber otro rumbo en esta tierra”. Palacios tiene claro que “Cospedal ha justificado los recortes y reformas por la crisis económica, pero su reforma es ideológica que va mucho más allá de esta crisis”.

La candidata socialista cree que “los más perjudicados con las reformas en educación, sanidad y servicios sociales, son los más débiles”. Su análisis de la educación

es contundente, “han despedido a 7.000 docentes, las ratios han aumentado un 20%, se han suprimido más de 20.000 becas de comedor escolar, están desapareciendo escuelas infantiles y también la gratuidad de los libros de texto, además de cerrarse 600 escuelas infantiles y rurales. Es evidente que el Gobierno de Cospedal no ha defendido lo público”.

Palacios lamenta también la escasa apuesta por una Universidad “de la que siempre nos hemos sentido orgullosos, pero ha sufrido un recorte del 25% que está repercutiendo en la calidad de la enseñanza. No hay que olvidar que la igualdad de oportunidades se consigue a través de la educación”.

Inmaculada Palacios cree



Inmaculada Jiménez, candidata a la Alcaldía, e Inmaculada Palacios, a las Cortes de CLM.

que un “Gobierno que vive en Madrid no vale. No somos tierra de paso. Es necesario un Gobierno comprometido e implicado, cuyos miembros tributen, vivan aquí, participen y escuchen a la gente, que antepongan los intereses de los ciudadanos a los del partido”. Entre las propuestas que ha llevado a cabo

el candidato socialista a la Presidencia de la Junta, Emiliano García-Page, destaca la Ley de Garantía de los Servicios Públicos de las Zonas Rurales –“no podemos despoblar los pueblos pequeños, hay que potenciarlos con servicios de urgencias, escuelas...”–, el pacto por la Función Pública de Castilla-La

Mancha –“nunca un Gobierno ha tratado tan mal a los trabajadores públicos”– y la Ley de Garantía de la Educación Infantil y de la renta social básica –“para que se abran más comedores escolares y ningún niño se quede sin comer. Está claro que en nuestra región otra forma de gobernar es posible”–.



El PSOE reconoce a Inmaculada García, Los Delfines y Pilar Paños. En su VII Homenaje a la Mujer Trabajadora, el PSOE reconoció a Inmaculada García –a la izquierda, con su distinción– en la labor empresarial; al Club de Nadadores Especiales Los Delfines en el ámbito social; y a María Pilar Paños en la labor política. Presidió el acto la secretaria general y candidata a la Alcaldía, Inmaculada Jiménez, a la que acompañaron las integrantes de la lista, Ana María Martínez y Montserrat Moreno. Jiménez aseguró que “en nuestra sociedad tenemos grandes mujeres en todos los ámbitos. Con este acto queremos dar relevancia al gran papel que desempeñan las mujeres porque ellas son el motor de nuestra sociedad”. El salón de actos de la Casa de Cultura se llenó para presenciar este ya tradicional acto de los socialistas que presentó Raúl Zatón. La concejala socialista, Ana Valentín, fue la emocionada madrina de Inmaculada García a la que calificó como una “gran esposa, madre, amiga y empresaria”. “Si fuera actriz esto sería un Oscar– dijo la premiada–. Me siento halagada y agradecida”. El premio del Club Los Delfines lo recogió su infatigable presidenta, María Cantos –en la foto de la derecha–, de la que hablaron mucho y bien. María Cantos también agradeció el premio. El PSOE también reconoció a una afiliada del partido, en este caso a Pilar Paños, una mujer que lleva más de veinte años trabajando en la Agrupación y que también fue concejala en una legislatura. “Es todo un honor que mis compañeros hayan querido hacerme este homenaje después de tantos años trabajando juntos”. Las tres premiadas recibieron un precioso galardón elaborado en los talleres ocupaciones de Afas.

Isabel Rodríguez y Máximo Díaz-Cano respaldan la lista del PSOE

La diputada nacional del PSOE por Ciudad Real, Isabel Rodríguez, y el secretario general de la Presidencia de la Junta de Andalucía, el solanero Máximo Díaz-Cano, respaldaron el acto oficial de presentación de la candidatura del PSOE para las municipales de Tomelloso que tuvo lugar el pasado 18 de abril en el Auditorio López torres. Ambos dirigentes vaticinaron “aires de cambio” tanto en Tomelloso como en Castilla-La Mancha. Rodríguez calificó a Inmaculada Jiménez como “una mujer valiente que tiene la ilusión y el compromiso con sus vecinos para recuperar el futuro de Tomelloso”. Según Rodríguez “no tenemos que esforzarnos mucho para que los vecinos comprendan por qué no pueden seguir votando a Cotillas y Cospedal ya que han sido unos gobiernos dañinos para las personas. Todos hemos sufrido sus políticas”. Por su parte, la candidata a la Alcaldía, Inmaculada Jiménez, declaró que el cambio que tiene que llegar a Tomelloso se sustentará en cuatro pilares fundamentales: compromiso, ilusión, ideas y participación, “al fin y al cabo este no es el proyecto de Inmaculada Jiménez, este es el proyecto de todos los vecinos y vecinas de Tomelloso. Cuando sea la alcaldesa el próximo 24 de mayo lo haré tendiendo la mano a todos”.

Jiménez lamenta “la complacencia” de Cotillas con los datos del paro y denuncia “la falsedad de las listas de espera”

Inmaculada Jiménez criticó al PP en sendas ruedas de prensa. Por un lado, lamentó “la complacencia” del alcalde de Tomelloso con los datos del paro y se preguntó “si Carlos Cotillas dormirá tranquilo por las noches”. Jiménez aseguró que su principal preocupación “son los 5.433 desempleados que hay en nuestra ciudad”. Por otro lado, denunció “la falsedad de las listas de espera” que maneja el PP y el trato que recibe el Hospital General de Tomelloso.